

Koalitionsvertrag: Wer bestellt, der bezahlt...

Im Koalitionsvertrag steht es drin - künftig muss derjenige den Makler bezahlen, der ihn bestellt hat.

08.12.2013

Im Bereich "Bezahlbare Mieten" des neuen Koalitionsvertrags steht es jetzt schwarz auf weiß: **"Dabei gilt das marktwirtschaftliche Prinzip: wer bestellt, der bezahlt."**

Die Aussage bezieht sich auf die Beauftragung des Maklers, dessen Kosten damit nicht mehr auf den Mieter umgewälzt werden können. Bleibt abzuwarten, ob das Vorhaben tatsächlich umgesetzt wird.